

Das Ende

Und trotzdem liebe ich dich

Von m-e-l-o-d-y

Nun ist es doch geschehen. Das was ich nie wollte. Es ist vorbei! Endgültig und es wird kein Zurück für uns beide. Trotzdem tut es so weh. Mein Herz liegt in Scherben. Ganz im Ernst, es schmerzt. Das hätte ich nie gedacht, dass mein Herz bei Liebeskummer so schmerzen würde, doch es tut es!

Du weißt, ich habe geweint. Ich wollte den ganzen Kummer und die Schmerzen aus mir heraus weinen. Doch es hat nicht geklappt. Es tut immer noch so weh und meine Tränen wollen nicht aufhören zu fließen. Ich muss mich echt zusammen reißen um nicht vor so vielen Augen hier zusammen zu brechen. Ich fühle mich so schwach, als wäre mein ganzer Körper aus Blei. Ich kann einfach nicht mehr! Es ist einfach so schwer ohne dich! Du merkst es doch auch, dass ich leide oder? Geht es dir genau so? Ich glaube nicht, denn du lebst dein Leben weiter ohne Schmerz und ohne Leid, als hätte ich für dich nie existiert.

Als du mich in den Arm genommen hast, als ich geweint habe, ich war der glücklichste Mensch auf der Welt. Deine ganze Wärme, deine Stimme, deine Berührungen, all das hat mich beruhigt und es fühlte sich so Echt an.

Doch ich weiß auch, dass es so einen Moment nie wieder geben wird. Nie wieder deine Wärme, deine Stimme, deine Berührungen. Mir kommen die Tränen wieder. Ich weiß es, ich bin schwach und alleine. Keiner mag schwache Menschen, darum bin ich auch alleine. Und jetzt hast du mich auch alleine gelassen; denn ich am meisten auf der Welt liebe hat mich alleine gelassen. Ich brauche dich doch, merkst du es nicht?

Sogar meine Träume handeln nur von dir. Es quält mich so. Ich habe es versucht. Versucht dich zu vergessen und habe meinen Körper und meinen Geist dazu gezwungen an jemand anderes zu denken. Doch immer wenn ich an jemand anderen gedacht habe, geträumt habe verwandelte sich diese Person in dich. Jeden Tag und jede Nacht, immer wieder aufs Neue. Es zerreißt meine Seele. Warum? Warum ich? Warum passiert sowas ausgerechnet mir? War ich so ein schlechter Mensch, sodass ich das jetzt hier verdient habe und bestraft gehöre?

Ich will doch nur dich, doch ich weiß es geht nicht mehr, auch wenn es mich umbringt. Denn ich weiß, dass ich nie wieder jemanden so lieben werde wie dich. Ich möchte es auch nicht! Ich werde dich für immer lieben, denn wenn ich meine Liebe zu dir vergesse, werde ich dich auch vergessen und das möchte ich nicht. Ich möchte dich nie vergessen, denn du warst meine große Liebe und darum würde ich jeden Schmerz, jedes Sterben in mir in Kauf nehmen, als dich je zu vergessen.

Merkst du jetzt wie stark meine Gefühle für dich sind, wie sehr mein Herz für dich

schlägt!? Merkst du es?

Kennst du den Spruch: „Manchmal hasst man den Menschen, denn man am meisten liebt. Denn der ist der einzige, der dich verletzen kann!“

Nun weiß ich wie der Spruch gemeint ist; ich verstehe ihn. Denn ich hasse dich, weil ich dich so sehr liebe und du mich dadurch verletzt. Du hast meine Gefühle verletzt! Du wolltest mich küssen und wusstest nicht mal warum! Ich wollte dich auch küssen, weil ich dich liebe und dir wieder nah sein wollte. Doch wusste ich auch, dass es mich innerlich zerreißen würde und habe es deswegen sein gelassen. Aber ich leide trotzdem so sehr, weil ich dich brauche und dich so vermisse!!!!